


# WINTERKARTE

**Kürbis-Creme-Suppe mit Kürbiskernöl**   
Cream of pumpkin soup with pumpkin seed oil

5,90 €

**Grünkohl** | Kale

- **bürgerlich** | bourgeois

13,90 €

- **mit Kassler** | with cassler


16,50 €

- **mit gegrilltem Schweinebauch** | with grilled pork belly

16,90 €

- **mit Mettwurst** | with pork sausage

18,90 €

**Vegetarische Bratwurst mit Rahm-Spitzkohl und Kartoffel-Püree**   
Vegetarian sausage with creamy pointed cabbage and mashed potatoes

17,90 €

**Ragout vom Wildschwein und Waldpilzen mit Rotkohl und gebratenen Spätzle**  
Ragout of wild boar and wild mushrooms with red cabbage and fried spaetzle

20,90 €

**Tranchen von der geschmorten Lammkeule mit Kartoffelpüree und Prinzessbohnen**  
Tranches of braised leg of lamb with mashed potatoes and princess beans


20,90 €

**Knusprige Gänsekeule mit Klößen, Rotkraut und Orangen-Sauce**  
Crispy goose leg with dumplings, red cabbage and orange sauce


31,90 €

**Geschmorte Ochsenbäckchen mit Apfelrotkohl und Kartoffelpüree**  
Braised ox cheeks with apple red cabbage and mashed potatoes

31,90 €

**Spekulatius-Parfait mit Punschpflaumen**   
Speculoos parfait with punch plums

7,90 €

 = **vegetarisch** | vegetarian

**Informationen über Zutaten in unseren Speisen, die Allergien oder Unverträglichkeiten auslösen können, erhalten Sie auf Wunsch gerne von unseren Servicemitarbeitern.**

Information about ingredients in our dishes that may cause allergies or intolerances is available upon request from our service staff.

## WIR WÜNSCHEN IHNEN EINEN GUTEN APPETIT!

**Verschenken Sie den Spirit of Cologne!**

Alle unsere hauseigenen Sünner Spirituosen können Sie hier einzeln, in der 3 x 0,1 l Geschenkbox oder in der hochwertigen 0,5 l und 0,7 l Geschenkbox erwerben.

Ideal als Geschenk oder zum selber genießen. Traditionell, Nachhaltig und zu 100 % Köln!



Brauerei zur  
**Malzmühle**



WINTERKARTE

